

【注意喚起】ダルエスサラーム・ザンジバルで発生している強盗集団「パンニャロード」による被害について（2月14日）

●最近、ダルエスサラーム市内やザンジバルにおいて強盗集団による傷害事件や強盗被害が発生しています。夜の外出は十分に注意してください。

タンザニア在留邦人並びに短期渡航者の皆様へ

昨年10月以降、ダルエスサラーム市内やザンジバルにおいて、いわゆる「パンニャロード」と呼ばれる強盗集団による被害事例が報道されています。

パンニャロードは、夜、家屋に押し入り、住んでいた家族を襲って金品を盗んだり、道ばたですれ違う人を、大きな蛮刀を持って複数人で襲うなど、被害が多数報告されています。

加害者の一部は既に逮捕されており、裁判もはじまっている由ですが、今後も被害が拡大する可能性があります。

当地タンザニアは、周りのアフリカ諸国と比べて治安が良いと思われる方が多いようですが、人気の少なくなった夜遅い時間は、同様の事件も多く発生しています。夜の外出は十分に注意し、徒歩による移動は極力避けるようにしてください。

<在タンザニア日本国大使館ホームページ>

「タンザニアにおける安全の手引き」

<https://www.tz.emb-japan.go.jp/files/100345566.pdf>

「たびレジ」簡易登録をされた方でメールの配信を停止したい方は、以下の URL から停止手続きをお願い致します。

URL : <https://www.ezairyu.mofa.go.jp/tabireg/simple/delete>